
ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　3　番 青木　俊夫

１　H30年度の決算にあ
　　たり施策・事業の成
　　果について

２　H30年度決算書の内
　　容について

３　財政計画について

４　長野国体、フェンシ
　　ング会場について

〈健全化指標の精査について〉
・経常収支比率について
・公債費負担比率について
・将来負担比率について
・臨時財政対策債に対する認識について

〈各事業の成果指標（達成度）とは〉
・事業評価の結果を踏まえて、課題の検討はどのように担当部門で
　共有されているのか。
・現状認識と課題認識に基づいて、検証を経た解決策（改善策）が
　どのように示されているか。
・町民に分かりやすい事業成果の報告書とは。

〈持続可能な財政政策について〉
・箕輪町の少子高齢化の現状と今後について
・経常一般財源等収入と扶助費充当一般財源について
・中長期（5年～10年）将来の高齢化（長寿命化）、児童、子供施策
　等社会保障費の増加について
・「公共施設等総合管理計画」について
　（木下北、南保育園の利活用について）
・個別施設の長寿命化維持管理について財政見通しは

・体育館整備にあたり、「公共施設等総合管理計画」との整合性に
　ついて
・「公共施設等適正管理推進事業債」の活用は
・試合会場の分散化を県等に要請したらどうか

令和元年９月議会　一般質問通告書

質問順位　1　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　1　番 伊藤　隆

１　副町長の選任につい
　　て

２　各地区の老人クラブ
　　への加入推進につい
　　て

３　道路行政について

４　商工会のカードシス
　　テム導入計画に対す
　　る町の対応について

③　町道6号線の153号線より東（伊那警察署箕輪交番北）の現在の
　　道路を拡張し天竜川への橋の取付をして番場原方面へ直に通す
　　ように改良を考えてみたらどうか。

10月1日よりの消費税増税に合わせて町商工会でもキャッシュレス化
に向けてカードシステムを考えているそうです。又メープル会でも
町内どこでも使用可能なカードやスマホで決済可能なシステムを進
めているようです。すでに近隣では駒ケ根市が「つれてってカー
ド」の協同組合と協力してカード・プリペイド機能を使った支払い
に5％上乗せして10％のポイント還元をすることが決定したようで
す。先月26日に商工会では「キャッシュレスタウンミノワ」と言う
会を発足させて研究をしていくことが決まったようです。町として
も協力し費用面等の補助をすべきと考えるが。

④　町内の大小交差点等の中には障害物や立木・枝等などで見通し
　　の悪い所がかなりある。町の安全協会等の指導でこのような場
　　所の木の伐採や枝切り等を行い見通しを良くできないものか。

現白鳥副町長の任期が9月末で満了となるが、町長はどのような期待
やお考えを持って選任するのか。

令和元年９月議会　一般質問通告書

質問順位　2　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

②　JA上伊那箕輪町支所の建設に伴う取付道路の件はその後、具体
　　的な話が進んでいるのか。

お聞きするところ、町中の老人クラブの加入率がかなり低く、中に
はクラブの存続もできず解散状態の区もあるとお聞きしている。町
として何とか多くの方が加入していただけるような手段や方法はな
いものか、又対象となる方の各区の加入率はどの位なのか。

①　箕輪ダムへ行く道路拡張及び退避所の話はその後どんな進捗状
　　態になってどの位進んでいるのか。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　11　番 荻原　省三

１　農業振興について

２　子育て支援について

３　一般行政について

幼児教育・保育の無償化に伴い副食費の補助について

　

①木下統合保育園周辺の道路整備について、区との協議は

②JR木下駅　トイレ建設の進捗状況は

③2027年国体フェンシング会場について

にこりこ一帯のリニューアルについて
加工場、にこりこ、たべりこの今後の運営について

令和元年９月議会　一般質問通告書

質問順位　3　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　4　番 釜屋　美春

１　箕輪町におけるSDGS

　　（持続可能な開発目
　　標）の推進について

２　循環型社会構築に向
　　けて

３　液体ミルクの普及促
　　進

４　子宮頸がんワクチン
　　について

５　松島センターパーク
　　の公衆トイレについ
　　て

１）当町におけるSDGSの認識について
　・第5次振興計画等の諸施策にSDGSの理念をどう反映するのか

２）職員研修、住民・企業への意識啓発等の取組みについて

３）学校教育での取り組みについて

令和元年９月議会　一般質問通告書

質問順位　4　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

１）3R＝リデュース・リユース・リサイクル活動の推進について
　・マイボトル運動・3010運動・フードバンクなどの推進を

１）災害時の備蓄品として確保を

２）健診やイベントで周知・普及促進を

１）子宮頸がん検診及びワクチン接種の現状
　・今後の周知について

１）現在の場所を改修する考えは
　・松島駅周辺に必要との声があるが対策は



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　13　番 寺平　秀行

１　松島区土砂崩落につ
　　いて

２　平成30年度決算につ
　　いて

３　令和元年補正予算に
　　ついて

５　道徳教育について

６　若者の投票率向上に
　　向けて

７　全国学力テストにつ
　　いて

８　プラスチックごみ削
　　減について

令和元年９月議会　一般質問通告書

質問順位　5　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

①予防医学としてのスポーツ

①参議院選挙の結果について
②無投票のとき、選挙公報をホームページに掲載したらどうか

①昨年度の課題と取り組み
②今年度の課題と今後の取り組み

①問題化した背景
②ごみ削減の目的
③どのように取り組むか

①教科化の背景
②道徳の目的
③どのように取り組むか

４　スポーツ立町の樹立
　　に向けて

①　今後の対応は
②　災害発生時にいかに正確に情報伝達をするのか
③　災害協定について

　

①　移住・定住促進
②　ゴミの減量化と資源化
③　国保特定検診の受診率向上
④　消防団の強化について

①普通交付税の算定結果
ア）まち・ひと・しごと創生
イ）児童虐待防止
ウ）臨時財政対策債
②中学生海外研修交付金
③移住・定住促進



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　9　番 金澤　幸宣

１　住民満足度（意識）
　　調査結果について

２　防災ハザードマップ
　　の最新版について

３　「受動喫煙防止条
　　例」施行後の履行状
　　況について

４　“給食レストラン”
　　企画開催の方向性に
　　ついて

５　防犯カメラ及び監視
　　カメラ設置の実現性
　　について

６　先進の防災ツール導
　　入について

①食育の観点から小・中学校で実際に提供されている給食への理解
　と関心を深める機会を作る考えは。
②地元農産品を多く取り入れて地産地消を浸透させる機会にする考
　えは。

令和元年９月議会　一般質問通告書

質問順位　6　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

①新たな条例が7月より施行されたが町民の反応と遵守状況は。
②履行に際し、臨時予算の発生はないか。
③罰則規定に抵触した事例はあるか。

①調査結果に対して町長の所感は。
②自由回答の集計から「居住区」を削除した意図はなにか。
③調査人数を削減（H28対比）した意図は。
④17歳意識調査から見えるものは。
⑤第5次振興計画と町民意識の整合性は。
⑥当該費用はどのくらい掛かっているか。

①前回配布版から「応急手当」「情報の伝達」が削除された意図
　は。
②松島区縦断の「新井用水」の段丘突端付近のハザード判定が不
　十分では。

①昨今の重大犯罪の殆どが防犯カメラ映像解析により解決してい
　る。当町においての設置はどこまで推進可能か。
②不法投棄抑止等のための監視カメラ設置はどうか。

①今回の防災訓練で、他自治体ではEVやドローンを取り入れた訓練
　実地が多数みられた。当町の調査検討は進んでいるか。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　8　番 松本　五郎

１　貧困対策について

２　会計年度任用職員制
　　度について

１、「会計年度任用職員制度」は平成29年度の地方公務員法や地方
　　自治法の改正により、令和2年から施行される制度。「会計年度
　　任用職員制度」がどのように変わるか、」不安を持たれている
　　非正規職員が多くいると思う。町の進捗状況は。

令和元年９月議会　一般質問通告書

質問順位　7　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

　②「給与設定」と「期末手当」はどのように考えているか。

　③「休暇」はどのように考えているか。

　④「事務補助職」・「保育士」についてはどのように考えている
　　か。

３、小規模市町村を中心に、臨時・非常勤職員の実態調査や会計年
　　度任用職員制度に係る条例・規則の作成を民間企業に委託する
　　自治体が存在しているとともに、臨時・非常勤職員の雇用のも
　　う一つ選択肢として、雇用そのものを民間企業に丸投げする包
　　括委託問題が浮上しているが、町の考えは。

４、会計任用職員の増大や事業の民間委託・非常勤職員の派遣職員
　　化によって、これまでも減らされ続けてきた正規職員がさらに
　　減らされ、住民のみなさんへの十分な行政サービスの提供が困
　　難になるとも予想されますので「現行通り」を。むしろ正規職
　　員を増員すべきでは。

１、社会福祉法に「無料低額診療事業」がある。生計困窮者が経済
　　的な理由により必要な医療を受ける機会を制限されることのな
　　いよう、無料または低額で診療を行う事業です。町は「無料低
　　額診療事業」の把握はしているか。この事業に対して、どのよ
　　うな感想を持っているか。

２、国民健康保険法第44条による、一部負担金免除、町での年間予
　　算は

３、国民健康保険法44条による一部負担金免除の平成28,29,30年度
　　の相談件数及び免除実績はそれぞれ何件か。

４、過去3年の認定証の発行実績は

６、無料低額診療に係わる生活困窮者の薬代に対して財政的支援
　　を。

２、「会計年度任用職員制度」導入に係る労働条件4項目の考え方
　　は。

　①「フルタイム配置の有無」と「採用方法」「移行方法」「再度
　　任用」はどのように考えているか。

５、無料低額診療の医院外薬局の薬代を補助している自治体を町と
　　して調査しているか。



件　　　名 質問の要旨

３　救急体制について

５、町の労働組合は「会計年度任用職員制度」導入に当たっての申
　　し入れ、協議、合意、実施に向けてのタイムテーブルは。

１、箕輪町も加入している「伊那中央行政組合」伊那中央病院の救
　　急患者の受け入れ体制の状況は。

２、一日にどれだけの患者を受け入れて、一日の能力の状況はどの
　　くらいあるのか。

３、他の病院に回している実態は。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　10　番 中澤　千夏志

１　森林の多目的機能
　　発揮のための対応
　　について。

２　改正動物愛護法への
　　対応について

８）町がお願いしている地域防災計画作成のためのメニューとして
　　CS立体図の地形判読技術講習を提案し、具体化の足がかりにす
　　べきでは。

９）松枯れ対策と鹿害対策に、県のNDVI分析（正規化植生指標）を
　　導入すべきでは。

10）町長自身が、長野県森林税の活用方法の提案と合わせ、区と私
　　有林所有者等で構成する県民税活用の要件となっている協議会
　　立ち上げの呼びかけ人になるべきでは。

11）森林環境譲与税を、所有者と境界線の明確化・事前合意の機会
　　設定を目的とし、（質問10）の協議会運営を使途に加えるべき
　　では。

１）自伐型林業家が切り捨て間伐施業のため鹿害でお怒り。過去の
　　私有林所有者の合意形成過程への評価は。

１）現在ハッピーテールというボランティア団体がある。「改正動
　　物愛護法」を受けて実情把握すべきでは。

令和元年９月議会　一般質問通告書

質問順位　8 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

２）近年熊の出没回数が増えて懸念している。鹿害や、熊の出没事
　　例の受け止め及び具体的対策は。

３）森林経営管理法の第5条経営管理意識調査の時期はいつごろか。

４）経営管理意識調査は、現在明確になっている所有者を先行させ
　　て行い、境界線の明確化は意識調査の後に行う段取りなら時間
　　短縮になるのでは。

５）箕輪町森林整備計画は、Ⅱ、第5、2では、懇談会や説明会を開
　　催し情報提供を行うとしている、経営管理意識調査にあたって
　　実施すべきでは。

６）県は2012年CS立体図やNDVI分析をすでに考案。地形判読技術を
　　示し森林所有者が個々に判断できるように町でも情報提供す
　　べきでは。

７）森林経営管理法という新制度に合わせ、地形判読技術を基礎に
　　現場から住民参加で里山ビジョンを描いて頂き、個々の意思決
　　定の集合体としての箕輪町森林整備計画の作成をめざすべきで
　　は。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　14　番 小出嶋　文雄

１　平成30年度決算につ
　　いて

２　受動喫煙の防止の推
　　進について

３　幼児、児童の安全対
　　策について

４　幼児教育・保育の無
　　償化について

５　旧東部診療所の活用
　　について

令和元年９月議会　一般質問通告書

質問順位　9　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

(1)幼児教育・保育の無償化に伴う私立幼稚園等通園者に対する食材
　費補助について

(1)第5次振興計画の実施状況とその評価は（決算を踏まえて）

(2)将来的な財政の見通しについて
　・財政計画の第5次振興計画策定時との変化（決算を踏まえて）

(1)現在の公共的施設（区等も含む）の取り組み状況

(2)全面禁煙でない施設の状況と今後の受動喫煙防止の取り組みは

(1)学校通学路の安全対策の状況と保育園の外出時の安全対策につ
　いて

(1)旧東部診療所の活用について



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　12　番 中村　政義

２　平成30年度箕輪町17
　　歳町民意識報告書に
　　ついて

３　箕輪町水道施設の現
　　状について

②　多くの町民に条例の内容が理解周知されていないよう感じる
　　が、条例施行後町として町民の周知の為に行った事は。

③　条例の中で（町の責務）として第4条の2で町は学校その他の教
　　育機関と連携し、子ども及び父母その他の保護者が受動喫煙に
　　関する正しい知識を習得するための教育の推進に努めるものと
　　するとあるが、実際には行われているのか。

④　令和元年6月1日現在、箕輪町住民登録数では、ブラジル・ベト
　　ナム・インドネシア・ペルー・韓国を合わせると368人となる。
　　受動喫煙防止の貼り紙には日本語と英語のみで理解できない人
　　も多いと思われる。その他の外国語での対応についての考え
　　は。

令和元年９月議会　一般質問通告書

①　令和元年7月1日から箕輪町受動喫煙防止条例が施行された。2ヶ
　　月経過した現在の状況は。

件　　　名

質問順位　10　番 箕輪町議会議員　

質問の要旨

⑤　受動喫煙の防止に積極的に努めるべき公共の場所となっている
　　番場原グランドでの早起きソフトでも喫煙者は見受けられる。
　　ソフトボール協会等のスポーツ団体への働きかけは徹底できて
　　いるのか。

１　箕輪町受動喫煙防止
　　条例施行後の状況に
　　ついて

①　回収結果が249人中103人回収率41.4％で前回調査をしたまわっ
　　ている。回収方法等の改善の余地は

②　回答して頂いた41.4％の人は、比較的町に前向きな姿勢の方々
　　だと思われるが、そのような人たちの町への愛着度や箕輪町で
　　の生活に満足しているかなどの回答が真実の割合か疑問に感じ
　　るが。

③　自由回答の欄では箕輪町の好きではない点としてデパートや飲
　　食店がすくない、遊ぶところ観光地がない、専門病院がないな
　　どの意見が数多く寄せられているが即座に対処する事が難しい
　　と思われる。
　　箕輪町の好きな点であげられた、自然の豊かさなどをもっと
　　もっと対外的にアピールするべきと考えるが。

①　箕輪町の今後20年以内に法定耐用年数を超える管路割合は、
　　近隣市町村と比べて高めの値となっている。布設後40年を経過
　　している管路施設が潜在的に存在している可能性についてどう
　　考えるのか。

②　平成30年アセットマネジメントを実地しているがその結果が公
　　表されていない。広く公表すべき考えるが。



５　学童クラブでの現況
　　について

６　図書館の利用状況に
　　ついて

③　現在の水道料金収入で将来的に、老朽管の更新や耐震性に向け
　　た資金は不足しないのか、値上げは必要なのか。

①　新聞等によると夏休み明けのこの時期9月が一番自殺の多い時期
　　と聞く。現在の不登校の児童・生徒の現況は。

②　不登校を防ぐ対策等は。

４　小中学校の現況につ
　　いて

②　7月から各学校にエアコンが整備された。エアコンの使用につい
　　て規程があるのか。また、エアコンの稼働率は。

①　30年度図書館利用状況を見ると入館者数及び貸出点数ともに前
　　年度より減少しているが。

③　高校生からは集中することができる学習スペースが欲しいとの
　　意見もあるが対応できないか。

②　開館時間がAM10:00からPM6:00となっているが、この時間では会
　　社に勤めている人には利用しにくい伊那市ではPM7:00まで高遠
　　ではPM8:00までやっている曜日もあるが当町でも取り組んで
　　は。

①　学童の増加状況とその対応は。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　6　番 入杉　百合子

１　防災対策について

２　教育行政について

３　健康増進計画と食育
　　増進計画について

４　行政一般について ①上伊那北部観光連絡協議会の事業として共通の特産物、みやげ品
　を作るべき

②家族葬の増加、猛暑という気象変化の現在では、お新盆の慣習を
　より簡素化の方向にすすめるべき

①役場庁舎北側の土砂崩落について

①「健康寿命延伸」を推進する為「高血圧ゼロの町を目指す」をス
　ローガンにしてはどうか

②総合防災訓練の検討と課題
　　二次避難場所と安否確認カードの使用方法は再検討するべきで
は

①学力テストによる結果の総括と、今後の英語・数学学習のすすめ
　方について

②海外研修事業の現況と今後の方針について

④夏休み明けの不安定な学校生活について

②朝食を食べない生徒はH21より増加傾向にあり、半数以上の児童生
　徒にバランス良い朝食が取れていない状況に対策は

③少子化に合わせた学区の見直しを

令和元年９月議会　一般質問通告書

質問順位　11　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　5　番 唐澤　敏

３　産業の振興について

（３）地震防災対策等を推進するための条例について

（４）防災連携協定に係わる体制づくりについて

（５）災害についての史資料の収集と保存について

（６）防災教育を充実するための教材づくりについて

２　防災・減災対策につ
　　いて

（１）「人と産業が切り拓く地方創生型予算」を遂行した決算状況
　　　についての所見

令和元年９月議会　一般質問通告書

質問順位　12　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

（２）財政健全化指標における現状と見通しについて

（３）「箕輪町公共施設等総合管理計画」の推進について

１　行財政運営について

（１）今年度の地震総合防災訓練の実施状況についての所見

（１）「箕輪町工業ビジョン」の具現化における課題について

（２）「農業応援団計画」の取り組み状況と援農について

（３）家族農業への政策的支援について

（２）防災力強化と地域コミュニティの活性化について



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　2　番 岡田　建二朗

１　平和教育・行政につ
　　いて

３　林業施策について

４　町体育施設について

５　行政一般について

１．当町における平和教育・平和行政の今後の取り組みについて

令和元年９月議会　一般質問通告書

質問順位　13　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

１．フェンシング競技の国体誘致について

２．町内体育施設の整備について

１．森林経営管理法への対応について

２．幹線道路の安全確保について

１．保育施設・公園等における緑地帯管理について

２．学校・通学路等における緑地帯管理について

２　公共施設管理につい
　　て

３．作業道開設について

４．保育事業の補助制度について

３．町民への説明・要求の把握について

１．町上空を飛来する米軍機の実態と今後の対策について
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